

Journée conviviale du 17 juin à la maison Vaillant de Verrières le buisson



On en était arrivés à ne plus savoir ce que pouvait signifier « déconfinement » ou « repas convivial » jusqu'à ce que l'appel du 18 juin se fasse entendre avec un jour d'avance !

Nous étions donc une trentaine ce 17 juin à nous retrouver enfin à la Maison Vaillant, charmante propriété de Verrières-le-Buisson dont la Mairie nous ouvre les portes grâce au soutien de Francis Audouin.

Les fidèles de toujours avaient répondu présents mais aussi de plus récents retraités comme Hubert de Batz et, tout nouvellement arrivé, Francis Monnet.

Quelques défections motivées notamment par des problèmes de santé ou d'accident nous ont peinés mais nous étions par le cœur tout près d'eux.

Grâce à l'efficacité de Nelly LE BRETON et Andrée CORDON, cordons (sans jeu de mots !) bleus émérites et talentueuses organisatrices, tout était fin prêt pour l'arrivée des invités à 13 heures.



L'orage de la veille au soir avait rafraîchi un peu l'atmosphère et laissé place à un beau soleil qui nous a permis de prendre un apéritif aussi copieux que savoureux préparé par, devinez qui ..., Nelly et Andrée ! sur la terrasse ouverte sur le beau parc de la propriété. Le rêve !

Après cela, installation par tables de cinq joliment décorées et fleuries, « dans le respect des règles de distanciation » pour une blanquette de veau suivie de salade, fromage et desserts qui ont été appréciés.

Les GPS ne jouant pas toujours bien leur rôle, certains sont arrivés avec un peu de retard mais sans pour autant que la fête s'en trouve gâchée.

Les échanges allaient bon train mais digestion et devancement des embouteillages obligeant, les invités se sont dispersés comme à l'accoutumée autour de 16.30.

Pour les « sportifs » (no comment !), une balade d'un bon kilomètre dans Verrières était proposée par Francis Audouin et a embarqué 6 participants dans une découverte agréable de cette oasis du Sud Parisien qui ne manque pas de charme et s'enorgueillit d'un « lac » qui tiendrait certainement dans le bassin des Tuileries mais que semble apprécier la population locale et la gente ailée qui le fréquentent.



En un mot, une belle journée qui nous a fait oublier les restrictions vécues trop longtemps et nous a ouvert les portes de prochaines et tout aussi heureuses retrouvailles.